



## Communications nationales des équipes 2008

---

1. Abbas K. and Aïssani D., *Approximation in an M/G/1 Queue with breakdowns*, 2008, ISOR'08 International Symposium on Operational research, Algiers.
2. Laggoune R. and Aïssani D., *Impact des Incertitudes sur l'optimisation de la maintenance des systèmes mécaniques*. Acte des 6èmes Journées de Mécanique, Ecole Militaire Polytechnique, Bordj-el-Bahri, Alger, 2008.
3. Berdjoudj L. and Aïssani D., "*Période d'activité du système M/G/1 avec rappels et arrivées négatives*". Acte du Colloque International Statistique des Processus et Applications (CISPA 2008), Constantine, 10/2008, pp. 59 – 62.
4. Hamadouche N. and Aïssani D., *Stabilité forte du système M/G<sub>2</sub>/1 avec priorité absolue*". Actes du Colloque International Statistique des Processus et Applications (CISPA 2008), Constantine, 10/2008, pp. 63 - 66.
5. Bareche A. and Aïssani D., *Kernel Density Estimation in the Study of the Strong Stability for Evaluating the Proximity of the M/G/1 and M/M/1 systems*". Actes du Colloque International Statistique des Processus et Applications (CISPA 2008), Constantine, 10/2008, pp. 55 - 58.
6. Abbas K. and Aïssani D., "*Stochastic Approximation in an M/G/1 Queue with Dependent Breakdowns*". Actes du Colloque International Statistique des Processus et Applications (CISPA 2008), Constantine 10/2008, pp. 51 – 54.
7. Lekadir O. and Aïssani D., "*Error Bounds on Practical Approximation for Two Priority Tandem Queues*". Actes des Journées de Statistique, Modélisation et Application (JSMA'2008), U.S.T.H.B. Alger, 11/2008.